



Alrededor de mil gasolineras en México ya no son Pemex

Tras la apertura del mercado de venta de combustibles ya hay 946 gasolineras operando en México con marcas distintas a Petróleos Mexicanos (Pemex).

Nuevos datos publicados por la Comisión Reguladora de Energía muestra que tras seis meses de apertura del mercado un 7.8% de las casi 12.000 gasolineras activas en México utilizan marcas nuevas, ofreciendo a los conductores una alternativa a Pemex, según informaciones del periódico Vanguardia.

Según la comisión, actualmente existen siete marcas nuevas con presencia en el mercado de las estaciones de servicio: OxxoGas, Petro-7, Hidrosina, Eco Gasolineras, Nexum, La Gas y Combured.

“Está creciendo el número de gasolineras que están cambiando su forma de presentarse, los servicios que dan, los premios a clientes frecuentes; algunos incluso están dando descuentos y hay competidores que todavía no entran, pero que ya anunciaron que lo van a hacer”, dijo Guillermo García Alcocer, comisionado presidente del órgano regulador, en la presentación del informe.

OxxoGas, con una red de unas 300 gasolineras, es la operadora más grande después de Pemex, seguida por Petro-7, subsidiaria de 7-Eleven, con más de 200 puntos de venta, e Hidrosina con unas doscientas estaciones de servicio.